



## UNSS HANDBALL

publié le 04/06/2015

Pour conclure cette année d'UNSS Handball, ce mercredi 3 Juin, une trentaine de joueurs de la sixième à la troisième ont participé à une journée Sandball à Saint Georges de Didonne. Les élèves ont foulé en long en large et en travers la plage sous un beau soleil.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.